

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada kehadiran Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia yang telah diberikan penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir dengan judul “Perancangan Ulang Interior Mal Pelayanan Publik Kota Payakumbuh dengan Pendekatan Perilaku (*Behavior*)”, sebagai salah satu syarat dalam meraih gelar sarjana di jurusan Desain Interior Telkom University.

Laporan tugas akhir ini tidak mungkin dapat terselesaikan tanpa dukungan, nasihat, masukan dan dukungan yang diberikan kepada penulis. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada beberapa pihak, yaitu :

1. Terima kasih kepada keluarga penulis yaitu Bapak Ahmad Zifal dan Ibu Arlinda, selaku orang tua penulis, selanjutnya Rizky Aulia Rahman dan Fakhri Aulia Ramadhan, selaku saudara kandung penulis, yang selalu memberikan dukungan, do'a dan motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan perkuliahan.
2. Terima kasih kepada Ibu Tita Cardiah, S.T., M.T., selaku dosen pembimbing 1 tugas akhir sekaligus dosen wali kelas DI-44-04 yang selalu memberikan masukan, saran dan motivasi kepada penulis.
3. Terima kasih kepada Ibu Fajarsani Retno Palupi, S.Sn., M.Ds., selaku dosen pembimbing 2 tugas akhir sekaligus dosen pengampu mata kuliah Merancang Interior V penulis yang selalu memberikan masukan, saran dan dukungan kepada penulis.
4. Terima kasih kepada Muhammad Irfan, yang telah memberikan dukungan dan senantiasa menemani penulis semasa perkuliahan dan juga pada saat menyelesaikan tugas akhir.
5. Teman-teman penulis yaitu Rahmadini Andari, Alif Nuril Khofifatun Nisa, Ananda Salsabila, Sarah Herning Roso Wulandari, dan Alifya Fitriani yang telah berjuang bersama dan senantiasa memberikan semangat kepada penulis selama masa perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa proposal skripsi ini masih banyak kekurangan baik pada teknik penulisan maupun materi. Untuk itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi penyempurnaan proposal skripsi ini. Semoga makalah yang penulis buat ini bermanfaat bagi para pembaca.

Bandung, 1 Agustus 2024



Mayang Aulia Putri
1603204085